Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 3 Piéces
Superficie 77 m2
Réference 2224
Prix 389 000 €

Vence
Appartement a vendre (06140)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

** mandat unique*™ dans un ensemble immobilier de trois lots principaux,
copropriété géré en syndic bénévole, uniquement I'assurance copropriété.
Appartement en premier et dernier étage composé d'une entré, séjour avec cuisine
américaine équipé ouvrant sur terrasse de 9 m2, une mezzanine, une chambre
principale avec salle de douches a l'italienne avec wc, une autre chambre avec
salle de douches et wc attenante. Une cave aménagé est a disposition. Ce bien
dispose d'une place de parking spacieuse, d'un jardin avec chalet. Copropriété de

11 lots (pas de procédure en cours). Charges annuelles : ...

** single mandate** in a real estate complex of three main lots, managed as a
voluntary trustee, only co-ownership insurance. Apartment on the first and last floor
composed of an entrance, living room with fitted kitchen opening onto a 9 m2
terrace, a mezzanine, a master bedroom with walk-in shower room with wc,
another bedroom with shower room and wc adjoining. A fitted cellar is available.

This property has a spacious parking space, a garden with chalet.

ERA AGENCE B.A IMMOBILIER
135, avenue Emile Hugues - 06140 VENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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